



Un record du monde battu grâce au Festival d'échecs

Bienne Pour le centenaire de la Fédération internationale des échecs (FIDE), le plus grand nombre de parties d'échecs jouées en 24 heures a été atteint, notamment grâce aux joueuses et joueurs présents dans la cité seelandaise. L'organisation y a installé son centre technique.

Alexandre Wälti

Les organisateurs du Festival international d'échecs de Bienne ont établi, avec des joueuses et joueurs du monde entier, le record du monde du plus grand nombre de parties jouées en 24 heures. Entre vendredi soir, à minuit, et samedi, à la même heure, plus de 5 millions de participantes et participants ont tous joués les différents pions à la même cadence et avec le même objectif.

A Bienne, la Fédération internationale des échecs (FIDE) a ainsi installé le centre technique pour la tentative de record du monde. Tous les chiffres de participation lors des manifestations aux quatre coins de la planète ont été comptabilisés dans la cité seelandaise. «Nous confirmons la certification officielle du record du monde et

la réussite de notre tentative», se félicite Laurent Freyd, directeur opérationnel de l'essai et arbitre international, dimanche soir. «Cette aventure a mobilisé de nombreuses équipes partout sur la planète, avec des retransmissions en streaming.»

Visibilité internationale

Aucune institution, ni personne d'autre, n'avait jusqu'à présent établi ce record du monde officiellement. Depuis ce week-end, c'est chose faite, notamment grâce aux joueuses et joueurs présents à Bienne. L'événement a évidemment retenu toute l'attention des acteurs internationaux du secteur. «Un représentant du Livre Guinness des records a supervisé la collecte de données et certifié l'inscription de la réussite», détaille Laurent Freyd. «Pour montrer à quel

point le pari de la FIDE s'inscrit dans le tournoi de la cité seelandaise, le fuseau horaire choisi était celui de la ville bernoise.»

L'idée originale vient d'André Vögtlin, qui est à la fois le président de la Fédération suisse des échecs, et à la tête de la commission sociale de la Fédération internationale. L'événement a donc une certaine ampleur. C'est également grâce à la présence d'un arbitre réputé ainsi que du Festival international d'échecs à Bienne, que ce dernier a été choisi comme «centre névralgique» de l'événement mondial. 827 tournois ont ainsi été inscrits pour battre le record du monde. «Cela apporte une grande visibilité à Bienne et au tournoi qui s'y déroule», conclut Laurent Freyd.



Le Festival international d'échecs de Bienne a fêté son édition 2024 avec un record du monde du plus grand nombre de parties jouées en 24 heures.

Nik Egger